



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

pouvoir d'achat

Question écrite n° 99000

## Texte de la question

C'est une évidence, l'indice du coût de la vie actuellement en usage ne correspond pas à la réalité. En effet, la hausse moyenne du pouvoir d'achat de 1,1 % en 2005, selon les chiffres officiels est un leurre fabriqué de toute pièce. L'INSEE lui-même admet volontiers que les indices en usage ne sont pas valables. Il est donc désormais urgent d'instaurer un calcul démocratique des hausses du coût de la vie avec les consommateurs, les petits retraités et les salariés jeunes. Compte tenu de cette situation, Mme Chantal Robin-Rodrigo demande donc désormais à M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie de lui indiquer les intentions du Gouvernement à ce sujet.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Chantal Robin-Rodrigo](#)

**Circonscription :** Hautes-Pyrénées (2<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 99000

**Rubrique :** Politique économique

**Ministère interrogé :** économie

**Ministère attributaire :** économie, finances et emploi

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 4 juillet 2006, page 6943